

CIUDAD MADERO CON FUERZA

“

Sumar y no restar,
multiplicar y no dividir,
es lo que Ciudad Madero
necesita”



Carlos Fernández Altamirano

A 2 años de actividades como Diputado de Tamaulipas representando a Ciudad Madero, rinde cuentas a las y los maderenses.

2^{do} INFORME
CARLOS FERNÁNDEZ



“Ni por izquierda ni por derecha, hacia adelante y firmes, porque el ciudadano siempre debe estar al centro de las decisiones, por eso estamos yendo a su encuentro, escuchando y evaluando sus principales necesidades para poderlos representar con fuerza en el Congreso, ya es tiempo de generar un cambio y estoy listo para seguir trabajando por Ciudad Madero, somos un gran equipo y viene lo mejor”.

Carlos Fernández Altamirano
Diputado Local

CASA DE GESTIÓN

Calle Tlaxcala #602, entre Jalisco e Hidalgo, a unos pasos del Estadio Tamaulipas, en la colonia Unidad Nacional.

TELÉFONO DE OFICINA:
833-626-1398

REDES SOCIALES DE CFA:
f @carlosfdza

Lo encuentras como **Carlos Fernández Altamirano**



Escanéame



MÁS ATENCIÓN



63,500

Personas beneficiadas en Ciudad Madero.



8,642

Solicitudes de gestión atendidas y resueltas.

MÁS APOYO



2,560

Asistencias para la salud.



1,368

Estímulos para educación.



1,724

Fomento al deporte.



1,860

Apoyos alimentarios.



160

Gestiones para pavimentaciones de calles.



1,130

Entre otras solicitudes.



Un solo equipo por Madero

Haciendo valer todos los días su palabra, igual que cuando pidió la confianza de los ciudadanos con un voto, semana tras semana el Diputado Carlos Fernández Altamirano regresa a las colonias, después de estar en el Congreso del Estado en Ciudad Victoria dos o tres días cada semana, representando nuestra voz.

Una de las tareas principales como Diputado fue, es y será, el trabajo de Gestión Legislativa, por eso todos los días se atiende personalmente a amigos y amigos desde la Casa de Gestión, en Calle Tlaxcala #602, entre Jalisco e Hidalgo, a unos pasos del Estadio Tamaulipas, además también hay atención a través de las redes sociales. Entre las principales solicitudes están el apoyo para la compra de medicamentos y aparatos funcionales para personas con alguna discapacidad temporal o permanente; recursos para competencias de deportivas y equipo diverso; apoyos para estudiantes y útiles escolares; entre otros casos.

de personalmente a amigos y amigos desde la Casa de Gestión, en Calle Tlaxcala #602, entre Jalisco e Hidalgo, a unos pasos del Estadio Tamaulipas, además también hay atención a través de las redes sociales. Entre las principales solicitudes están el apoyo para la compra de medicamentos y aparatos funcionales para personas con alguna discapacidad temporal o permanente; recursos para competencias de deportivas y equipo diverso; apoyos para estudiantes y útiles escolares; entre otros casos.





CIUDAD MADERO CON FUERZA

GRACIAS



Gracias, porque con su apoyo, hoy hemos hecho que la voz de los maderenses se escuche fuerte y claro en el Congreso de Tamaulipas. Aún tenemos mucho para hacer y en los tiempos de división que vivimos, buscamos ser un factor de unidad y cambio, para que a Ciudad Madero y a Tamaulipas le vaya mejor. Estoy listo, vamos por más... porque viene lo mejor".